
Die SPD-Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung folgender Frage: 

 
Wie sind die Ist-Einnahmen der Jahre 2009 – 2012, sowie die Zahlen für 2013, die 

jetzt schon vorliegen? 

 


